

Diario de Sesiones del Pleno



Fecha de edición: 24 de noviembre de 2023

Número 2.282

Pleno del Ayuntamiento de Madrid

Sesión (14/2023), extraordinaria celebrada el viernes, 17 de noviembre de 2023

Presidencia de don Francisco de Borja Fanjul Fernández-Pita

SUMARIO

* * * *

Asistentes a la sesión:

Presidente: don Francisco de Borja Fanjul Fernández-Pita.

Secretario: don Federico Andrés López de la Riva Carrasco, secretario general del Pleno.

Don José Luis Martínez-Almeida Navasqués, alcalde de Madrid, del Grupo Municipal del Partido Popular y los siguientes concejales:

Por el Grupo Municipal del Partido Popular: doña María Nadia Álvarez Padilla, don Francisco de Borja Carabante Muntada, doña Sonia Cea Quintana, don Orlando Chacón Tabares, doña María Yolanda Estrada Madrid, don José Fernández Sánchez, doña Paloma García Romero, doña Paula Gómez-Angulo Amorós, don Alberto González Díaz, don Álvaro González López, don Carlos González Pereira, don Jaime González Taboada, doña María Cayetana Hernández de la Riva, doña Engracia Hidalgo Tena, don Carlos Izquierdo Torres, doña Andrea Levy Soler, doña Almudena Maíllo del Valle, don José Antonio Martínez Páramo, doña María Dolores Navarro Ruiz, don Ángel Niño Quesada, don Juan Antonio Peña Ochoa, don David Pérez García, don Ignacio José Pezuela Cabañes, don Ángel Ramos Sánchez, doña Marta María Rivera de la Cruz, doña María Inmaculada Sanz Otero y don Carlos Segura Gutiérrez.

Por el Grupo Municipal Más Madrid: doña Mar Barberán Parrado, doña Ana Carolina Elías Espinoza, don Álvaro Fernández Heredia, don Eduardo Fernández Rubiño, doña Esther Gómez Morante, doña Sara Ladra Álvarez, doña Lucía Lois Méndez de Vigo, don Félix López-Rey Gómez, doña Rita Maestre Fernández, don Ignacio Murgui Parra, don José Luis Nieto Bueno y doña María Pilar (Cuca) Sánchez Álvarez.

Por el Grupo Municipal Socialista de Madrid: don Pedro Esteban Barrero Cuadrado, don Ignacio de Benito Pérez, don Antonio Giraldo Capellán, doña Ana Isabel Lima Fernández, doña Enma López Araujo, doña Reyes Maroto Illera, doña Emilia Martínez Garrido, doña Adriana Carlota Moscoso del Prado Hernández, doña Soledad Murillo de la Vega y don Enrique Rico García Hierro.

Por el Grupo Municipal VOX: don Ignacio Ansaldo Adriaensens, doña Arántzazu Purificación Cabello López, don Fernando Martínez Vidal, don Francisco Javier Ortega Smith-Molina y doña Carla Toscano de Balbín.

Asiste también la interventora general, doña Beatriz Vigo Martín.

* * * *

Se abre la sesión a las nueve horas y dieciséis minutos	
Página.....	3

ORDEN DEL DÍA

Punto único.- Proposición nº 2023/8000998, presentada por el alcalde y 18 concejales del Grupo Municipal del Partido Popular, interesando la adopción de diferentes acuerdos en el sentido de manifestar el total apoyo de la ciudad de Madrid a la Constitución española y a los principios esenciales de nuestra democracia, el absoluto rechazo del Ayuntamiento de Madrid al acuerdo alcanzado por el Partido Socialista Obrero Español y Junts per Catalunya y también la oposición a los acuerdos del PSOE con Bildu y Esquerra Republicana de Catalunya, en los términos y con el alcance que se indican en la solicitud.

Página	3
– Intervenciones del secretario, el presidente, el alcalde, Sr. Martínez-Almeida Navasqués, el Sr. Ortega Smith-Molina, la Sra. Maroto Illera, el Sr. Barrero Cuadrado, la Sra. Maestre Fernández y el Sr. Izquierdo Torres.	
– Votación y aprobación de la proposición, en la redacción resultante de integrar la enmienda n.º 2023/8001027.	

Finaliza la sesión a las diez horas y treinta minutos	
Página	16

(Se abre la sesión a las nueve horas y dieciséis minutos).

El presidente: Se abre sesión extraordinaria para el Pleno convocado el día de hoy.

Señor secretario, tiene el turno de palabra.

El secretario general: Muchas gracias, señor presidente.

Efectivamente, se celebra una sesión extraordinaria del Pleno del Ayuntamiento de Madrid, sesión 14/2023, a instancias del alcalde y dieciocho concejales del Grupo Municipal del Partido Popular. Se celebra hoy, viernes, 17 de noviembre de 2023, a partir de sus nueve horas y quince minutos; se celebra en el salón de sesiones del Pleno del Palacio de Cibeles, siendo una sesión presencial.

Punto Único.- Proposición n.º 2023/8000998, presentada por el alcalde y 18 concejales del Grupo Municipal del Partido Popular, interesando la adopción de diferentes acuerdos en el sentido de manifestar el total apoyo de la ciudad de Madrid a la Constitución española y a los principios esenciales de nuestra democracia, el absoluto rechazo del Ayuntamiento de Madrid al acuerdo alcanzado por el Partido Socialista Obrero Español y Junts per Catalunya y también la oposición a los acuerdos del PSOE con Bildu y Esquerra Republicana de Catalunya, en los términos y con el alcance que se indican en la solicitud.

El secretario general: Señalar que en relación con este punto se han presentado dos enmiendas por parte del Grupo Municipal Socialista de Madrid, registradas con los números 20231025 y 1026, y dos enmiendas del Grupo Municipal VOX, anotadas con los números 20231027 y 1028.

Nos referiremos a ello después del debate, señor presidente.

El presidente: Muchas gracias.

Tiene el turno de palabra el alcalde de Madrid por un tiempo de quince minutos.

El alcalde, **don José Luis Martínez-Almeida Navasqués:** Muchas gracias, señor presidente.

La izquierda radical, que desgraciadamente nos gobierna en España, ha decidido iniciar este Pleno con una *performance* en la cual tanto Rita Maestre como Reyes Maroto han entrado juntas para hacerse la foto; pero es una foto incompleta porque debieran estar también Arnaldo Otegi, Carles Puigdemont u Oriol Junqueras para completar la foto de la izquierda radical y antisistema que nos gobierna en estos momentos en España.

(Aplausos).

Hemos convocado este Pleno extraordinario porque como todos ustedes saben ayer en el Congreso de los Diputados vimos uno de los momentos más amargos de nuestra democracia: la investidura de un presidente del Gobierno traicionando la Constitución, el Estado de derecho y nuestra democracia. Porque esta

investidura se gesta y se culmina, entre otros, en un hotel de Bruselas, a escondidas, de noche, con la culpabilidad de aquellos que saben que están pactando lo inconfesable; tan inconfesable, por cierto, como los pactos con Bildu, de los cuales todavía a los españoles no nos han explicado ni una sola coma.

Hoy el señor Sánchez es presidente del Gobierno y tomará posesión a las diez de la mañana, pero lo hará con la deshonra de haber sido votado y apoyado por todos los enemigos de la España constitucional, desde los herederos de ETA, que todavía no han pedido perdón por los crímenes de ETA, hasta la izquierda radical, el populismo, y por supuesto, aquellos que dieron un golpe de Estado en Cataluña en el año 2017 y que no solo no se han arrepentido ni han dicho que renuncian a la unilateralidad sino que reivindican lo que hicieron y dicen que lo volverán a hacer.

Pedro Sánchez no ha ganado la Presidencia, se la ha alquilado al supremacismo independentista. Dio el paso definitivo ayer que le consagra a Pedro Sánchez como la mayor amenaza para la estabilidad de nuestra democracia. Y no tienen ustedes un horizonte de Gobierno, lo que tienen es un precipicio, un precipicio por el que despeñan la igualdad entre todos los españoles, que es lo que se certificó ayer definitivamente en el Congreso de los Diputados, certificó la quiebra de la igualdad que proclama el artículo 14 de nuestra Constitución. Ya no todos los españoles somos iguales, si unos se llaman Otegi, Puigdemont, Junqueras, Maestre o Maroto están por encima de los que nos llamamos de cualquier otra manera.

(Aplausos).

Si unos se llaman Otegi, Puigdemont, Junqueras, Maestre o Maroto pueden saltarse la ley, incumplir la ley y violar las reglas esenciales de nuestra democracia. Y, además, ya sabemos que en el mercado persa en que Sánchez ha convertido nuestra democracia tener un gobierno vale aproximadamente más de 15.000 millones de euros.

Y ahora, señora Maestre y señora Maroto, ustedes que tanto nos dicen: No les interesan estos temas a los madrileños. Les digo: salgan a las calles, hablen con los madrileños que están en la calle, hablen en los bares, en los restaurantes, en los comercios, en las tiendas, escuchen de lo que están hablando los madrileños.

(Aplausos).

Pero también díganles o denles la explicación de por qué los madrileños de nuestro bolsillo tenemos que pagarle 15.000 millones de euros a Puigdemont y a Junqueras.

(Aplausos).

Explíqueles por qué de nuestros impuestos, de nuestro esfuerzo y de nuestro trabajo hay que pagarle 15.000 millones de euros a Puigdemont y a Junqueras; y explíqueles que, por ejemplo, esos 15.000 millones dan para quince veces el presupuesto de servicios sociales del Ayuntamiento de Madrid, por ejemplo.

(Aplausos).

Que dan para soterrar más de treinta veces la A-5 o sencillamente dan para que se hubiera invertido

tres veces los 5.000 millones de euros que ustedes no han invertido en Cercanías colapsando a 600.000 madrileños que todos los días utilizan este servicio público.

(Aplausos).

¿Por qué el independentismo puede gestionar las Cercanías pero los 600.000 madrileños no pueden llegar a su casa y no pueden llegar a su trabajo todos los días? Porque esos 15.000 millones tienen que ir única y exclusivamente por la ambición personalísima de Pedro Sánchez por ser presidente del Gobierno a costa de nuestra democracia y a costa del bolsillo de los españoles, por supuesto.

Porque tengan ustedes claro que aquí en Madrid lo vemos diferente, porque aquí entre elegir las prebendas al independentismo o a la lealtad a España elegiremos siempre España; y aquí entre Puigdemont, Otegui, Junqueras y los españoles elegiremos siempre a los españoles. Porque les garantizo una cosa: Puigdemont, Otegui y Junqueras no valen más que cualquier extremeño, que cualquier canario, que cualquier gallego, que cualquier castellanoleonés y, por supuesto, que cualquier madrileño.

(Aplausos).

Ellos no valen más ni son más que cualquier ciudadano de España y, sin embargo, para el señor Sánchez está claro que lo son.

Tuvimos que asistir a un debate de investidura en el que el señor Sánchez no solo pactó con los enemigos de la democracia y, por tanto, se convirtió en la mayor amenaza para la democracia, sino que lo hizo insultando a la inteligencia de los españoles, insultando a nuestra inteligencia. Porque aquí solo hay una explicación: necesitaba los votos del independentismo. No hay más. Pero sin embargo nos dijo —primer argumento—: Es que no se puede gobernar España si no se reconoce su pluralidad y su diversidad. Y se lo dice, por ejemplo, a la ciudad de Madrid, la ciudad más plural y diversa que hay en España, en la que más idiomas y más acentos se escuchan en toda España, en la que con brazos más abiertos se recibe a cualquier persona no solo de España sino del mundo. ¿Qué pasa, que Cataluña es plural y diversa, pero Madrid no lo es? ¿Qué el País Vasco es plural y diverso, pero Valencia no lo es? ¿Qué pasa, que la pluralidad y la diversidad significa que tienen que tener privilegios que a los demás no se nos conceden y que quiebran la igualdad entre todos los españoles? ¿Significa ser plural y diverso que los demás somos paletos y provincianos, que no merecemos absolutamente nada en la tesis del señor Sánchez?

(Aplausos).

Que de verdad los que no tenemos esa pluralidad y esa diversidad, es decir, los que no somos supremacistas, independentistas ni consideramos a los españoles bestias taradas, sino que por el contrario lo que consideramos es que la pluralidad y la diversidad son valores fundamentales en una democracia, siempre dentro de la unidad que consagra nuestra Constitución, somos de inferior categoría, de peor calidad, de peor especie para el señor Sánchez y para todos sus socios.

Al mismo tiempo también, en ese insulto a la inteligencia que fue el debate de investidura hizo muchas promesas el señor Sánchez, pero ninguna de ellas tiene valor porque las promesas valen lo que la palabra vale y el señor Sánchez no tiene palabra, o dicho de otra manera, tiene demasiadas palabras, una para cada situación, para cada rendición y para cada humillación, pero quizá lo más curioso es que pretenda decirnos a los españoles que todo lo hace no por los siete votos de un golpista prófugo en la justicia con el que negoció en un hotel de Waterloo sino por la agenda para el reencuentro, nos intentó vender que esto era la agenda para el reencuentro.

Y a mí, señora Maroto, señora Maroto, me entristece profundamente que un tipo de la calaña política e intelectual de Gabriel Rufián, apoyado así en el escaño del Congreso de los Diputados, humille al presidente del Gobierno y a la Presidencia del Gobierno.

(Aplausos).

Porque entenderá usted que yo no soy fan del presidente del Gobierno, pero respeto las instituciones, respeto a la Presidencia del Gobierno y me entristece profundamente que ese personaje o Míriam Nogueras, la que apartó la bandera de España en la sala de prensa del Congreso de los Diputados, se permita chulear al presidente del Gobierno de España.

(Aplausos).

Y el presidente del Gobierno lo que haga es agachar la cabecita y mandar a ese prodigio de la política que es Santos Cerdán a pedirle perdón inmediatamente y a pedirle por favor que se reúna con él a ver si podemos arreglar esto.

No puede permitirse la humillación, ya no de Pedro Sánchez, sino de la Presidencia del Gobierno. Porque lo triste no es ya que se humille a la Presidencia del Gobierno, lo triste es que haya una persona que en esas condiciones quiera ocupar la Presidencia del Gobierno y ese es Pedro Sánchez. Esta ley de la infamia.

Dijo Pedro Sánchez que él quería alzar un muro y, efectivamente, él quiere alzar un muro, quiere alzar un muro contra todos aquellos que no pensamos como él, quiere alzar un muro contra más de la mitad de los españoles, quiere alzar un muro no contra los machistas, los homófobos, los racistas, como él dice, sino sencillamente con todos aquellos que no pensamos como él. Y le digo una cosa, señora Maroto y señora Maestre, el único muro legítimo que se puede levantar en democracia es aquel que pretende defender la democracia y el muro que quiere levantar Pedro Sánchez no quiere defender la democracia, sino se quiere defender a sí mismo de la democracia, esa es la diferencia.

(Aplausos).

Porque esto fue un pacto y un acuerdo entre un prófugo de la justicia y un prófugo de la democracia. Porque sí, hay un prófugo de la justicia que considera que está por encima de la ley y hay un prófugo de la democracia que considera que las reglas básicas de convivencia y de la democracia a él no le afectan en su afán por ser presidente del Gobierno. Y desgraciadamente hemos asistido a la negociación

entre alguien que se cree por encima de la ley y que se cree inmune a la justicia y alguien que se cree inmune a las reglas básicas de la democracia, que es el presidente del Gobierno. Y, por tanto, esa agenda del reencuentro ya sabemos lo que significa para el independentismo, porque lo dijeron ayer en el Congreso de los Diputados de manera chulesca, que no renuncian absolutamente a nada.

Y defienden ustedes que la prueba de que han vuelto al constitucionalismo es que han pactado con Pedro Sánchez; la prueba de que lo volverán a hacer es que han pactado con Pedro Sánchez, esa es la prueba. No han vuelto al constitucionalismo, ellos tienen una estrategia definida y un objetivo final y lo han dejado claro en numerosas ocasiones. Y ahora lo que tácticamente les viene bien es depurar toda responsabilidad penal, que el Estado les pida perdón, porque el Estado lo que está haciendo es pedirles perdón, y allanarles todos los obstáculos para que puedan volver a hacerlo, porque cuando lo vuelvan a hacer ya no habrá delito de sedición, ya habrán obtenido los indultos y habrá promulgado y aprobado una ley de amnistía que dice que los culpables son inocentes y que los inocentes fueron culpables.

Y por eso desde esta tribuna quiero rendir homenaje de la ciudad de Madrid a los jueces y a los fiscales que pararon el golpe de Estado...

(Aplausos).

..., a las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado que tuvieron que afrontar los disturbios violentísimos que se dieron a Cataluña, al conjunto de servidores públicos que dieron lo mejor de sí mismos para preservar nuestra democracia y, sobre todo, a todos aquellos millones de catalanes que han vivido bajo el supremacismo independentista y que han resistido en nombre de la democracia y en nombre de todos los españoles. A todos ellos, desde aquí, desde la capital de España, gracias, muchas gracias, su ejemplo nos inspirará siempre para seguir defendiendo la democracia y la Constitución de 1978.

Y aquí es que en Madrid tenemos un deber, somos la capital del Estado, lo dice el artículo 5 de la Constitución, y ante la situación que vive España y el espectáculo del Congreso de los Diputados el clamor es atronador en defensa de nuestra democracia, de nuestro Estado de derecho y de nuestra dignidad. Lo vimos el pasado domingo en todas las plazas de España y singularmente en la Puerta del Sol —medio millón de personas, por cierto— y espero, espero, que mañana también estalle la plaza de Cibeles en defensa de la democracia...

(Aplausos).

..., que la plaza de Cibeles sea nuevamente el epicentro de la defensa de la democracia y del Estado de derecho. Y convoco a todos los madrileños a que mañana estén a las 12:00 h en la plaza de Cibeles.

Y como capital tenemos un deber, el deber de ser consecuentes con el sentir de esta ciudad y, mire, no lo va a decir el alcalde Almeida, lo va a decir uno de esos socialistas que tanto añoramos y tanto recordamos en estos momentos, Enrique Tierno Galván: «El deber de Madrid es esforzarse de modo pacífico, en mostrar su

amor por la democracia, la firmísima voluntad de afianzarla y defenderla para el bien de España y de cuantos en ellas viven». Fue el bando que dictó Enrique Tierno Galván tras el golpe de Estado del 23 de febrero de 1981, palabras que asumimos hoy tras el golpe de Estado de Cataluña del 2017 y tras lo que ha hecho Pedro Sánchez a la democracia española ayer en el debate de investidura.

(Aplausos).

Y señora Maroto, señora Maroto, ¿sabe lo que le digo? Que queremos más Tiernos Galván y menos Marotos. Y que a España y al socialismo le iría mucho mejor con personas de la talla intelectual de Enrique Tierno Galván y no con personas de la talla política de la señora Maroto.

Tenemos el deber de honrar a todos aquellos que desde 1978, a todos los madrileños que han salido a las calles a defender nuestra democracia. Tenemos un deber con todos los españoles desde el kilómetro cero, desde donde nacen todos los caminos de España, de ser la esperanza de un futuro mejor. Se lo debemos a todos aquellos que han puesto en peligro su integridad física e incluso su vida, que han dado su vida por España y por la democracia a lo largo de todos estos años. Y tenemos un deber también con las generaciones futuras, el deber de dejarles el mismo país, con la misma libertad, la misma igualdad y la misma democracia que recibimos de los constituyentes de 1978.

(Aplausos).

Ese es el deber de la ciudad de Madrid y de los madrileños y espero que ustedes no lo evadan aquí hoy este deber, porque los aplausos que resonaron ayer en el Congreso de los Diputados les perseguirán en su memoria por la vergüenza y por la indignidad, porque tarde o temprano el Partido Socialista pedirá perdón a España y a los españoles por su entrega a un proyecto desgarrador de la democracia, del Estado de derecho, que es el proyecto del *sanchismo*. Tarde o temprano le pedirán ustedes perdón a los españoles. Ninguno de nosotros querríamos habernos visto en esta situación, no la hemos escogido, pero debemos hacerle frente, debemos hacerle frente desde la convicción de que unidos somos más fuertes y de que la democracia prevalecerá en todo caso, incluso frente a Pedro Sánchez.

Su silencio de hoy en la votación, su voto en negativo, será su vergüenza del mañana. Porque cuando se trata de la Constitución y de España no hay cobardías ni cálculos que puedan valer; porque entre Sánchez y España, siempre España; entre Sánchez y la democracia, siempre la democracia. No hay equidistancia, o Sánchez o nuestra democracia; o Sánchez o nuestra Constitución; o Sánchez o España y los españoles. Y cuando digo Sánchez digo Otegi, Junqueras, Puigdemont, Maestre y Maroto, porque son ustedes exactamente lo mismo.

(Aplausos).

Recordemos, por tanto, esa esperanza que nos dio la Transición y la Constitución, proyectémosla hacia el futuro, porque España es y será una nación de

ciudadanos libres e iguales y ni siquiera Sánchez podrá acabar con eso.

Muchas gracias.

(Aplausos).

El presidente: Muchas gracias.

Tiene el turno de palabra por el Grupo Municipal VOX el señor Ortega Smith y un tiempo de diez minutos.

El portavoz del Grupo Municipal VOX, **don Francisco Javier Ortega Smith-Molina:** Muchas gracias, señor presidente.

Miles, millones de españoles, en este momento nos estamos preguntando: ¿por qué tenemos que pagar impuestos? Preferimos no hacerlo, preferimos dedicar el cien por cien de nuestros ingresos a lo que nos apetezca. ¿Por qué tenemos que pagar impuestos? Otros se preguntan: ¿Por qué tenemos que circular a una determinada velocidad en las carreteras? ¿Por qué no podemos aparcar donde nos dé la gana? Otros dicen: ¿Y por qué no podemos dirimir nuestras diferencias por la fuerza? Otros se preguntan: ¿Y por qué no podemos destrozarnos un monumento que no nos gusta? Otros se preguntan: ¿Y por qué no me puedo llevar algo que es público y de todos si me beneficia a mí particularmente? Pues estos que son los delitos de evasión fiscal, delitos contra la seguridad vial, delitos contra la integridad física de las personas, delitos contra el patrimonio o delitos de malversación de caudales públicos, no podemos hacerlo algunos porque entendemos que ética y moralmente no debe hacerse, pero todos porque no nos lo permite la ley, la ley nos obliga absolutamente a todos.

Lo que ha hecho el Partido Socialista con sus socios ha sido abrir carta blanca para que cada uno pueda pensar que puede hacer lo que le dé la gana, porque al final da igual, si eres amigo del poder te van a amnistiar.

Lo que se ha escrito estos días precisamente en el Congreso y en las sesiones futuras es un capítulo más de la triste y vergonzosa historia del golpismo del Partido Socialista Obrero Español...

(Aplausos).

..., que cada vez tiene menos de español y casi nada de obrero.

Porque quien fundó el Partido Socialista, Pablo Iglesias Posse, y la UGT, ya dijo en sede parlamentaria: Cumpliremos la ley cuando esta nos sea favorable y, cuando no, nos la saltaremos; ese fue el fundador del Partido Socialista Obrero Español. Es el mismo Partido Socialista que en 1934 dio un golpe de Estado en Asturias que costó la vida de cientos de personas; es el mismo Partido Socialista que dio un pucherazo en las elecciones municipales de 1936; el mismo cuya motorizada escolta de Indalecio Prieto asesinó al líder de la Oposición, Calvo Sotelo; el mismo que insistió y promovió en la amnistía de los terroristas de la ETA y del Grapo en el año 1978; es el mismo que promovió y defendió el GAL; es el mismo que robó 680 millones de euros de los trabajadores en los ERE de Andalucía; es el mismo que hace poco se descubrió que utilizaba los fondos, con tito Berni a la cabeza, para prostitución y

droga; y es el mismo Partido Socialista que hoy nos trae esta infamia del acuerdo de la amnistía con malversadores, con golpistas, con delincuentes de la peor calaña.

¿Qué es la amnistía que han pactado? No es otra cosa que el precio de los votos que le faltaban a Pedro Sánchez para mantenerse en la Moncloa. Pero esto tiene unas consecuencias dramáticas que se han dicho por activa y por pasiva y que no creemos que ningún español, aunque no sea letrado en derecho, desconozca.

En primer lugar, es un cambio de régimen: se está cambiando el régimen de 1978 por un nuevo régimen en el que parece que los principios de la Constitución han quedado, *de facto*, derogados.

Es la consagración de la desigualdad entre los españoles —ya se ha mencionado esta mañana aquí—, ya no somos iguales los españoles ante la ley, depende cómo te llames, a qué partido pertenezcas o en qué región vivas.

Se ha consagrado el principio del cohecho político, es decir, amnistía por votos, la mayor perversión que puede haber en democracia. Cualquiera de nosotros nos habríamos sonrojado si supiéramos que un candidato para llegar a una alcaldía o a una presidencia de una comunidad autónoma o a la presidencia del Gobierno, hubiera estado comprando los votos. Pues esto es lo que ha hecho el señor Sánchez, comprar con el Estado de derecho y con la ley los votos que no había conseguido en las urnas.

Se consagra el principio de la impunidad de los delincuentes. Da igual que hayas sido condenado por un golpe de Estado, da igual que hayas malversado, da igual que hayas desobedecido a los tribunales, da igual. Eso no ha ocurrido, o bien te indultamos si ya has sido condenado o bien te amnistiamos para que ni siquiera puedas sentarte en el banquillo y tener que responder de tus acciones. Es el mayor acicate que hay para que se vuelvan a repetir los mismos hechos. Si el derecho —y esto se aprende el día uno de la carrera de Derecho—, si el derecho tiene una finalidad, que es la de ordenar, la pena tiene doble finalidad: la disuasoria y la punitiva. Tú logras disuadir de que se cometan hechos delictivos o, si se cometen, logras que los responsables paguen. Pero si no hay delito, si esas conductas quedan exentas de responsabilidad penal, lo que estás haciendo, en definitiva, es un efecto llamada a que esos delitos se vuelvan a repetir.

Y encima se favorece un referéndum, se está abriendo la puerta a un referéndum de secesión, no de autodeterminación, de secesión, de ruptura, que es lo mismo que decir que la soberanía nacional, que es indivisible y que nos pertenece a todos los españoles, puede ponerse en tela de juicio en cualquier parte del territorio. Dicen: En Cataluña. Y digo yo: ¿y por qué no en Barcelona? ¿Y por qué no en el distrito de Gacia? Tienen el mismo derecho, ¿no?, a poder votar y decidir que se independizan de la provincia de Barcelona o de la comunidad autónoma de Cataluña. Se rompe el principio de soberanía nacional y de que la unidad nacional nos pertenece a todos.

Y, por último, se deslegitiman las instituciones, empezando por el poder judicial, siguiendo por el

Congreso y continuando por la Corona. Pero es que el Partido Socialista y sus ministros ya lo dijeron, da igual lo que digamos los portavoces de otros partidos políticos, basta con recordar lo que decían hace cuatro días Sánchez y sus ministros: No cabe la amnistía en la Constitución, la amnistía es un indulto generalizado y, de acuerdo con el artículo 62.1 de la Constitución, es inaceptable. Esto lo decían Sánchez y sus ministros hace cuatro días. No estamos hablando de la hemeroteca de hace 20 días, lo dijeron antes de las elecciones. O sea, que, además, es un gran fraude a sus electores porque les han engañado, les han dicho que jamás aceptarían la amnistía. Lo mismo que dijeron, recuerden ustedes, en las anteriores elecciones generales que jamás pactarían con los que tenían las manos manchadas de sangre, y firmaron con Bildu; que jamás pactarían con los que dieron un golpe de Estado en Cataluña, y firmaron con Esquerra; que jamás pactarían con los comunistas de las cartillas de racionamiento, y pactaron con Podemos. Esa es la tremenda estafa de lo que representa Sánchez en la política, la mayor aberración contra la verdad y contra la objetividad. Pero es que lo han dicho también, ¡qué casualidad!, todas las asociaciones de jueces, asociaciones de fiscales, de inspectores de Hacienda, la abogacía... No todos pueden estar equivocados. Y son asociaciones que suelen tener posiciones, a veces, muy enfrentadas. Pues todos han dicho que es una aberración.

El 1 de octubre se produjo un golpe de Estado. Quien les habla, tuvo el honor de defender en solitario la acusación popular contra los golpistas, llevar una investigación de más de dos años, lograr sentarles en el banquillo y lograr que, finalmente, fueran condenados, y fueran condenados por delitos gravísimos: el delito de sedición, el delito de desobediencia, el delito de malversación. ¿Ustedes saben lo que significa, después de haber logrado eso con el apoyo de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, de la fiscalía general del Estado, de los fiscales de sala y de la abogacía del Estado, ver cómo fueron indultados? Pues imagínense lo que significa que todos aquellos que se han fugado de la justicia, aquellos que ni siquiera han tenido que responder por sus hechos, hoy se les esté diciendo: Vais a ser amnistiados, se van a borrar vuestros hechos delictivos. Se están riendo del Estado de derecho, de la justicia y de todos nosotros. Sánchez les ha regalado impunidad, dinero y, lo que es más grave, legitimación para que lo vuelvan a hacer.

Quiero terminar manifestando desde esta tribuna todo el apoyo a todos esos madrileños y a todos esos españoles que en absoluta libertad en el ejercicio de manifestación pacífica están saliendo a las calles a protestar contra este golpe de Estado, rechazando cualquier acto violento tanto por los manifestantes como cualquier abuso de autoridad que se esté produciendo por cualquier agente a las órdenes del ministro Marlaska. Y también quiero decirle al Partido Popular que tiene una oportunidad extraordinaria en el Senado, donde tiene mayoría, para paralizar la tramitación de esta ley y para apoyarnos, también, en la ilegalización de los partidos separatistas. Hemos presentado dos enmiendas y esperamos su apoyo.

El presidente: Muchas gracias, señor Ortega.

El portavoz del Grupo Municipal VOX, **don Francisco Javier Ortega Smith-Molina:** Muchas gracias.

Viva la libertad y viva España.

(Aplausos).

El presidente: Muchas gracias.

Tiene el turno de palabra por parte del grupo Socialista la señora Maroto y un tiempo de diez minutos.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** Muy buenos días.

¿Sabe lo que es esto, señor Almeida?

(La señora Maroto Illera muestra un documento).

Es el decreto recién salido por el que se nombra al presidente del Gobierno, a don Pedro Sánchez Castejón.

(Aplausos.-Rumores).

Esto es lo que ayer 179 diputados y diputadas votaron, que representan a 12,6 millones de votos.

Tal y como reconoce nuestra Constitución, siguiendo las reglas de la democracia, ayer el Congreso eligió a un presidente legítimo que tiene el mandato de formar gobierno para los próximos cuatro años. El 23 de julio los españoles votaron dos alternativas: un gobierno del señor Feijóo con el señor Abascal, o una coalición progresista liderada por el Partido Socialista. Y eligieron la segunda, que España siga avanzando en libertad, igualdad, convivencia, diálogo y en consolidación de derechos y libertades. Porque su problema, señor Almeida, y el de su partido, es que no aceptan ni la Constitución...

... ni los resultados electorales cada vez que gobierna el Partido Popular, y esto es muy grave para la democracia.

Piden una repetición electoral porque el Gobierno es ilegítimo, pero, señor Almeida, le recuerdo que hace cuatro años usted llegó a la alcaldía después de perder las elecciones.

(Rumores).

¿Es, por lo tanto, un alcalde ilegítimo?

El presidente: Por favor...

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** ¿Es la señora Ayuso una presidenta ilegítima?

Lo que dice la Constitución es que las elecciones no se repiten, las elecciones se respetan. Y le pido respeto, señor Almeida. Es lo que se merece el presidente del Gobierno y es lo que se merece el Partido Socialista.

(Aplausos.-Rumores).

Durante más...

(Observaciones del señor Martínez-Almeida Navasqués).

Respeto, señor Almeida, respeto.

Durante más de ciento cuarenta años el PSOE ha defendido la democracia en España. No nos amedrentaron ni los golpes de Estado ni las dictaduras ni los terroristas. En libertad o en clandestinidad donde había un militante del PSOE los valores más profundos de los demócratas encontraban cobijo. Podemos decir con orgullo que no hay otro partido político en nuestro país con una hoja de servicios tan extensa en favor de España como el Partido Socialista.

(Aplausos.-Rumores).

Y no vamos a aceptar lecciones de nadie, y menos del Partido Popular.

Hoy tenemos enfrente a un viejo enemigo que llevaba décadas disfrazado dentro del Partido Popular y que ahora se muestra sin ninguna vergüenza con toda su crudeza. La ultraderecha española, nostálgica del franquismo y alumna aventajada de los predicadores que llegan de personajes como Trump o Bolsonaro, ha decidido recorrer el camino de la violencia callejera para lograr sus objetivos políticos. Y es un salto al vacío y debe ser respondido con toda la firmeza de nuestro Estado de derecho.

(Rumores).

El presidente: Por favor, dejen hablar a la oradora.

El secretario del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **don Pedro Esteban Barrero Cuadrado:** Señor presidente, ruego, por favor, que aplique el artículo 79.1 y llame al orden a los señores del Partido Popular, por favor.

(Rumores.-Aplausos).

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** Señor presidente, nosotros no hemos interrumpido. Por favor.

(Aplausos).

El presidente: Por favor, guarden silencio.

Señora Maroto, continúe.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** Pido respeto porque mi grupo municipal ha respetado a los dos oradores que han subido a esta tribuna. Muchas gracias.

El presidente: Por favor, guarden silencio.

(Observaciones del señor Segura Gutiérrez).

Guarden silencio. Señor Segura. Guarden silencio.

Señora Maroto, continúe.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** Decía, que la ultraderecha ha decidido recorrer el camino de la violencia callejera para lograr sus objetivos políticos. Y es un salto en el vacío que debe ser respondido con toda la fuerza de nuestro Estado de derecho. Porque por muchas piedras que nos lancen, pintadas en nuestras casas del pueblo, amenazas de todo tipo en redes sociales o insultos no van a lograr provocarnos. No van a lograr provocarnos, lo que están logrando es que nuestras convicciones sean cada día más fuertes.

Limpiaremos las pintadas, ignoraremos los insultos y no nos harán temer las amenazas. Lo hemos hecho siempre en la historia ante otros que lo intentaron y no serán estos ultras los que nos dobleguen.

(Aplausos).

El Partido Popular, como también hizo en el pasado, ha demostrado la complicidad que tiene con la ultraderecha. Cuando se iniciaron los asedios en nuestras sedes vimos a la señora Aguirre —señor Almeida, a la señora Aguirre— con muchos ultras que agitaban banderas preconstitucionales o incluso banderas sin el escudo de España como seña de rechazo al rey Felipe VI. Hemos visto pancartas que decían: «La Constitución acaba con la nación». Hemos escuchado a la señora Ayuso decir que España entraba en una dictadura.

Señor Almeida, estos actos violentos se están produciendo en la ciudad de Madrid de la que usted es alcalde y su negativa a no realizar una condena sin paliativos de la violencia que sufrimos los socialistas también descubre su verdadero talante democrático. También descubre su verdadero talante democrático.

(Observaciones del señor Martínez-Almeida Navasqués).

Pero hablemos, señor Almeida, de los pactos.

El PP del señor Feijóo, a diferencia de la mayoría de los partidos de su misma familia política en Europa, ha elegido a la ultraderecha como socio preferente. En su proposición nos piden que rechacemos el acuerdo del PSOE con Junts porque liquida los principios sobre los que se sustenta nuestra Constitución y nuestra democracia. ¿Y me puede decir si los pactos de la vergüenza del PP con VOX cumplen con la Constitución y la democracia? ¿Los recortes de derechos y libertades están amparados en la Constitución?

Pero, tranquilos, hablemos, hablemos del acuerdo del PSOE con Junts. ¿Le suena esto?: «No es un buen día para la democracia, para el Estado de derecho». Es la expresión que usted utilizó para referirse a este pacto, y me gustaría que me dijera, señor Almeida, qué opina sobre esta foto.

(La señora Maroto Illera muestra una fotografía).

Estos son los Pactos del Majestic firmados por el Partido Popular y Convergència i Unió en 1996.

(Aplausos.-Rumores).

1996. Pero mire usted, lea aquí abajo, lea aquí abajo.

Mientras Aznar calificó...

(Observaciones del señor Martínez-Almeida Navasqués).

Por favor, no puedo hablar, presidente.

Gracias.

El secretario del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **don Pedro Esteban Barrero Cuadrado:** Señor presidente, yo le vuelvo recordar, llamada al orden al señor alcalde.

El presidente: Yo le agradezco...

El secretario del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **don Pedro Esteban Barrero Cuadrado:** El señor alcalde debería estar callado, llamada al orden.

(Rumores).

El presidente: Le agradecería que me dejase ejercer la Presidencia.

(Observaciones del señor Barrero Cuadrado).

Bueno, pues la ejerzo, como mínimo, lo mejor que puedo, así que le agradecería que no interrumpiese.

Pido al Grupo Popular que dejen hablar a la oradora. Han parado el tiempo, le quedan dos minutos y cincuenta y ocho segundos.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** En esta portada Aznar calificó...

(Observaciones del señor López-Rey Gómez).

El presidente: Señor Félix López-Rey, por favor, no interrumpa.

Por favor, continúe.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** En esta portada, señor Almeida, Aznar calificó el pacto de hito histórico, pero Pujol decía que el acuerdo permitía normalizar la vida política y solucionar el encaje de Cataluña con España. Qué actuales son estas palabras, pero, señor Almeida, con otros protagonistas.

¿Sabe lo que recogía el Pacto del Majestic? Este pacto recogía que la Guardia Civil de Tráfico salió de Cataluña. Se cedió el 33 % del IRPF, el 35 % del IVA, y el 40 % de los impuestos especiales, y se aprobó una ley de normalización lingüística en Cataluña. Cataluña recibió 2.400 millones de euros como contrapartida para apoyar al Gobierno del Partido Popular entre los años 1996 y 2000.

¿Sabe quién dijo estas palabras, señor Almeida?: «Pujol siempre está incómodo, se quejaba de manera permanente, no era suficiente, nada le satisfacía». Son las palabras con las que el señor Aznar definía sus acuerdos con CiU, su socio para formar gobierno en el año 1996. Eran los tiempos —ya sabe— en los que el señor Aznar hablaba catalán en la intimidad. Estos tiempos, señor Almeida.

(Aplausos).

Pero, hablemos de la ley de amnistía. Y le voy a dar un dato, señor Almeida: durante el mandato de Aznar se concedieron 5.948 indultos, entre ellos 16 miembros de Tierra Libre sentenciados por terrorismo. Y, señor Almeida, cuando Aznar firmó estos indultos, ¿humilló a España? ¿Han cambiado ustedes de opinión?

La realidad, señor Almeida, es que todos los presidentes del Gobierno han llegado a acuerdos para ser investidos, eso es la democracia: pactar y llegar a acuerdos. Pero estas semanas hemos tenido que escuchar barbaridades de los dirigentes del Partido Popular, la última, apenas hace dos días, de la señora Ayuso llamando hijo de puta al presidente del Gobierno

en sede parlamentaria, donde reside la soberanía nacional.

(Rumores).

Y yo le pido, señor Almeida...

El presidente: Silencio, por favor.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** ..., que condene aquí y ahora las palabras de Ayuso o usted será nuevamente su cómplice.

Por cierto, señor Almeida...

El presidente: Silencio, por favor.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** ... condene aquí y ahora, señor Almeida, estas palabras. Y le pregunto: ¿le gusta a usted la fruta? Seguro que sí.

(Aplausos).

El alcalde, **don José Luis Martínez-Almeida Navasqués:** Me gusta la fruta. Me encanta.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** Y termino ya.

Vamos a ser claros, a ustedes les da igual la amnistía, su problema es que no quieren que haya un gobierno de progreso en este país. Y sí, habrá un gobierno de progreso para que avancen Madrid y España. Sí, Madrid. Porque el Gobierno de España está haciendo muchas cosas buenas por Madrid, entre ellas, a partir del 1 de enero del 2027, los menores, jóvenes y desempleados madrileños van a poder disfrutar de transporte gratuito, seguiremos avanzando en libertad y corresponsabilidad para ampliar los permisos de paternidad y maternidad hasta los veinte años...

El presidente: Concluya, señora Maroto.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** ... y también el presidente comprometió un pacto de Estado por las personas LGTBI...

El presidente: Muchas gracias.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** ... todo lo contrario...

El presidente: Tiene la palabra por el Grupo Más Madrid la señora Maestre y un tiempo de diez minutos.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** Me han interrumpido, por favor, presidente.

Presidente, me han interrumpido más de un minuto y exijo terminar.

El presidente: Han parado el tiempo cada vez que ha intervenido. No tiene el turno de palabra, no tiene el turno de palabra.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera:** Le voy a dar un consejo, señor Almeida: cuanto antes acepte que habrá un gobierno liderado en España más tiempo tendrá para ocuparse de Madrid.

El secretario del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **don Pedro Esteban Barrero Cuadrado**: Señor presidente, la han interrumpido.

El presidente: Señora Maroto, la llamo al orden por primera vez.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera**: Y le digo, y acabo con una cita de Almudena Grandes.

El presidente: Señora Maroto, por favor, vuelva a su escaño.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera**: «Madrid es una ciudad hermosa, pero no lo sabe».

El presidente: Señora Maroto, no me haga llamarle al orden por segunda vez porque si lo que está buscando es el titular lo va a tener.

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera**: «Madrid es una ciudad hermosa, pero no lo sabe».

Muchas gracias.

El presidente: Señora Maroto, le llamo al orden por segunda vez.

(Aplausos).

Muchas gracias.

(Observaciones de la señora Maroto Illera).

Señora Maroto, le agradecería que volviese a su escaño. Señora Maroto, si la tengo que volver a llamar al orden la tendré que echar del salón de plenos.

(Aplausos).

Si le dejan los concejales del Grupo Socialista tiene el turno de palabra la señora Maestre por un tiempo de diez minutos.

La portavoz del Grupo Municipal Más Madrid, **doña Rita Maestre Fernández**: Muy buenos días a todos, a todas, también a ustedes.

¿Por qué estamos aquí hoy? ¿Qué hacemos hoy aquí reunidos en un pleno extraordinario convocado con muchísima rapidez por el presidente de este Pleno? ¿Es por las protestas que ayer en la puerta de Ferraz cantaban el *Cara al sol*? ¿Es por la gente que ayer en la puerta de Ferraz gritaba maricones a las personas que trabajan dentro de esa sede? ¿Es por las protestas en las que algunos energúmenos utilizaban muñecas hinchables para ofender a las mujeres de izquierdas? No es por eso porque sobre eso el Partido Popular no tiene ninguna intención de pronunciarse, por eso el valiente presidente de este Pleno va a dejar que pasen días y días y días antes de que nos reunamos para hablar de lo que ha estado pasando en las calles de Madrid.

(Aplausos).

¿Es por la amnistía? Podría ser por la amnistía; es raro teniendo en cuenta que discutimos una proposición casi igual que la que vamos a votar hoy aquí hace menos de un mes en términos muy similares. Entonces, ¿por qué estamos aquí en este momento histórico lleno de gestos grandilocuentes, grandes

palabras, dramatismo, caras largas y una sensación de que el mundo está a punto de terminarse otra vez más? Pues porque ayer, 16 de noviembre, salió elegido en el Congreso de los Diputados un gobierno progresista, un gobierno de izquierdas que va a empezar una nueva etapa de nuestra historia y los señores de la derecha están de duelo todavía.

(Aplausos).

Y esto, esta sensación de duelo, estas caras de duelo de los señores de la derecha no son solo un estado anímico, que también, para las personas de derechas, son también un objetivo político declarado de las señoras y señores del Partido Popular. Los insultos, los editoriales, las portadas, esta sensación de que el mundo va a terminarse en cualquier momento, la excepcionalidad, el dramatismo, el momento histórico tienen un objetivo político declarado y es que el gobierno de izquierdas nazca acobardado, es que las personas de izquierdas tengamos que pedir perdón por existir, es que nos sintamos menos que ellos.

Así que mi primer mensaje en este Pleno de hoy es para los madrileños y los españoles, los más de 12 millones de españoles, que son más que los 11 millones de españoles que rechazan el Gobierno que salió ayer del Parlamento: ¡Arriba los ánimos que empieza una fantástica etapa para nuestro país!

(Aplausos).

¡Arriba el ánimo con toda la democracia y la legitimidad democrática para poner en marcha un gobierno en nuestro país! Que nadie nos haga agachar la cabeza por nuestras ideas, menos aún que nadie estos señores de aquí enfrente. Al contrario, señores de la derecha, a mucha honra, con la cabeza bien alta. Somos la España que ha parado a los que gritan maricones como insulto, somos la España que ha parado a los que utilizan cánticos fascistas a las puertas de las sedes de la Oposición, somos la España que ha parado a los que insultan a las mujeres de izquierdas, somos la España moderna, plural y de futuro, una España orgullosa, tan españoles como ustedes...

(Aplausos).

... tan legítimos como ustedes, tan democráticos como ustedes, dispuestos a gobernar desde la Constitución, desde las leyes y pensando en el bienestar de nuestro país. Porque si fuera por los señores del Partido Popular los de los cánticos machistas, los cánticos racistas y los cánticos homófobos hoy estarían en el Ministerio de Educación obligando a los niños a cantar el *Cara al sol* cada mañana, hoy estarían en el Ministerio de Trabajo...

(Aplausos).

... privatizando las pensiones y bajando los subsidios de desempleo, hoy estarían gobernando si no fuera porque 12 millones de españoles salimos a votar hace menos de tres meses y les dijimos que no, a ustedes y a ustedes.

Mi segundo mensaje para ustedes y ustedes: llevan ustedes, vamos a decir, unos cuantos años ya con el mismo raca raca; yo a veces tengo la sensación de estar viendo una peli de estas que siempre ponen en Navidad, que siempre es la misma, o una serie que

tiene muchísimos capítulos y que se llama *España se rompe*, capítulo 3.000, porque España según ustedes se ha roto ya 3.000 veces a lo largo de las últimas décadas.

Hoy empieza, y así será durante los próximos cinco años y como la vez anterior en la que ustedes estuvieron en la Oposición en los tiempos de Zapatero, una dinámica de movilización permanente, de crítica constante perfectamente legítima, cada mañana un titular *chorra* nuevo, cada semana un tema ridículo nuevo elevado a portada, cada domingo *mani* y más o menos una vez al mes hay un golpe de estado nuevo, los he ido contando y me parece que llevan tres en los últimos años según los portavoces de la derecha.

Porque aquí hay que ser muy claros y creo que la jugada es cada vez más evidente para todo el mundo. Aquí no se trata de la amnistía, aquí no se trata de los acuerdos para la convivencia en Cataluña, aquí no se trata de nada de eso; aquí se trata del Gobierno de coalición entre el Partido Socialista y Sumar para poner en marcha una agenda progresista y social para los próximos años en España. De eso es de lo que estamos aquí hablando hoy aquí contra eso es contra lo que se revuelven los señores del Partido Popular.

(Aplausos).

Ustedes gritan contra la amnistía, pero lo que no quieren es un gobierno que reduzca la jornada laboral a treinta y siete horas. No es la amnistía de lo que se habla hoy aquí, es la subida del salario mínimo, imagino, contra la que volverán a votar en contra. No es la amnistía, es la reforma fiscal para que la banca, las eléctricas y los grandes patrimonios paguen más impuestos en España, y ustedes volverán a estar del lado siempre de los mismos. No es la amnistía, es la agenda social de un gobierno que va a avanzar en derechos para todos y para todas. No es la amnistía, es el Gobierno y a esto, señores del Partido Popular y de VOX, tienen ustedes que acostumbrarse porque se llama democracia, respeto por el mandato popular y respeto por las opiniones de los ciudadanos españoles expresadas libremente en las urnas, acéptenlo cuanto antes.

(Aplausos).

Aprendan también a sumar porque también tienen algunos problemas, parece ser, con las matemáticas más básicas. Estamos a 17 de noviembre y el Partido Popular aún no ha asumido que en España hay Gobierno porque ayer PSOE, Partido Socialista, y otros partidos del Congreso sumaron 179, 179 escaños legítimos emanados de votos legítimos a favor del presidente del Gobierno y el señor Feijóo sumó 171 y la realidad es que, aunque también apuesten por el negacionismo, las matemáticas son muy claras: son 8 votos más que los que consiguieron ustedes en la investidura fallida del señor Feijóo.

Como no quieren asumirlo, habrá que recordárselo con muchísima tranquilidad todas y cada una de las veces que tengamos la oportunidad de hacerlo; 171 votos no son suficientes para alcanzar una mayoría necesaria para gobernar el país. Feijóo no es presidente no porque no quiera, no porque no lo haya intentado y no porque haya renunciado, sino porque salvo VOX y UPN nadie quiere gobernar con ustedes,

nadie quiere hacer un pacto con ustedes nadie quiere juntarse con ustedes, ese es su problema, señores del Partido Popular.

(Aplausos).

Y las elecciones fueron hace tres meses, las elecciones fueron hace tres meses. Los españoles ya nos pronunciamos y lo que sucede cuando no te gusta el resultado de las urnas es que tienes que aceptarlo, no seguir votando hasta que salga el resultado que a los señores del Partido Popular les interesa. Feijóo ha sido, y todavía es, presidente en las encuestas, pero cuando España vota, España ha sido clara y ha dicho no al señor Feijóo y no al señor Abascal. Acéptenlo cuanto antes y cambien de táctica porque, si no, se les van a hacer muy largos estos cuatro años.

Su problema no es la amnistía, su problema es que les faltan los votos, y no es la amnistía, es el gobierno de izquierdas, y lo único que tengo para decirles es que se lo tomen con calma, que sean pacientes y que pongan en marcha una buena dosis de templanza democrática, que acepten el resultado de las urnas y que respeten al pueblo español que en ellas se ha expresado.

Y el tercer mensaje es para los madrileños y tiene que ver con la amnistía y con la convivencia en Cataluña. A las muchas personas que creo que pueden estar preocupadas e interesadas, que quieren saber qué es lo que va a pasar con la amnistía, que se preocupan por los mensajes iracundos y dramáticos que desde los líderes del Partido Popular se cuentan aquí en Madrid, a quien demanda una explicación, que yo creo que es legítima, yo no solo no me escondo, sino que he sido muy clara, he venido aquí siempre con la cabeza alta y además no he cambiado de opinión a lo largo de estos últimos años.

Las derechas están en bucle en este país desde hace quince años y en su idea estrecha de España, que se parece más a la de «Una, grande y libre» que al Estado de las autonomías que consagra nuestra Constitución española, a las derechas les sobra la mitad de este país y a nosotros no nos sobra nadie en este país.

Ustedes empezaron este desaguizado que hoy estamos intentando cerrar con el boicot a los productos catalanes, con la recogida de firmas contra el *Estatut* que habían votado las Cortes catalanas, con el boicot a las lenguas cooficiales del Estado que hoy mismo siguen practicando desde los gobiernos autonómicos; ustedes empezaron este desaguizado por su incapacidad de entender la pluralidad de España. Por su reacción furibunda, por su reacción iracunda, por su estrechez de miras ustedes son los responsables de haber generado las mayores dosis de independentismo que ha habido nunca en Cataluña...

(Aplausos).

... que nunca como cuando ustedes gobernaban, que nunca como cuando ustedes echaban cada día gasolina al fuego, nunca hubo tanto independentismo en Cataluña como cuando ustedes estaban en el Gobierno. Así que hemos venido a solucionar los problemas que ustedes generaron.

Claro que sí, claro que vamos a diseñar una España en la que todos los catalanes, la mayor parte de los catalanes quieran quedarse, y los vascos y los gallegos y los valencianos y los murcianos y los madrileños, no enfrentándonos unos contra otros, no enfrentando a Madrid contra el resto de España, trabajando por todos y por todas, por todo el territorio y con toda la pluralidad que nuestro fantástico país se merece. No insulten a la inteligencia de los madrileños y de los españoles.

Acepten el resultado de las urnas, dejen de comportarse como un perdedor rabioso, sean respetuosos con la voluntad de España y de los españoles, acepten la democracia y asuman que quedan cuatro años de gobierno de izquierdas por delante.

(Aplausos).

El presidente: Tiene el turno de palabra por parte del Grupo Popular el señor Izquierdo y un tiempo de diez minutos.

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres:** Gracias, presidente.

Señora Maestre, ¿pero en qué mundo vive usted? Es que no se ha enterado de nada de lo que ha pasado. Hoy es un día muy triste, es terrible para nuestra democracia, para España y para los españoles, pero no porque venga un gobierno progresista, es porque ayer se consumó la peor traición de un presidente de Gobierno, Pedro Sánchez, a su propio país. ¿Con los apoyos de quién? De los partidos que quieren romper España.

Señora Maroto, esto no es una invención del Partido Popular ni una mentira del Partido Popular, debilitar a España, dividir a España, imponer la desigualdad entre los españoles está en la idiosincrasia de los compañeros de viaje que Pedro Sánchez ha elegido para dirigir el país y está en su hoja de ruta y no han renunciado a ello. Solo un necio no lo ve o, mejor, solo un ególatra que antepone su interés personal al interés general de todos los españoles lo ve, pero le da igual, le da exactamente igual.

Este acuerdo de investidura es la mayor humillación que ha sufrido España en su reciente historia democrática, ha sido el acto de capitulación más vil, infame y desleal que se haya firmado nunca. Ayer, junto con el 23-F fueron los dos peores momentos vividos en el Congreso de los Diputados, los dos atacaron los principios fundamentales de nuestro Estado de derecho y de la Constitución. El acuerdo de investidura ni siquiera se ha acordado en España, se ha acordado en Bruselas con un huido en el maletero de un coche, un acuerdo de investidura alcanzado con un cobarde, que ahora pide vigilancia, incapaz de asumir la autoría de un delito.

Los pactos de investidura alcanzados con Pedro Sánchez, así como la presentación de una ley de amnistía suponen una fractura de los principios básicos del Estado de derecho que los españoles establecimos en la Constitución como pilares de nuestra convivencia; pactos de investidura que suponen la violación del principio constitucional, del principio de separación de

poderes, de la independencia judicial, el menoscabo de las funciones de las Cortes Generales y de la soberanía nacional.

Señora Maroto, cuando usted apela a que en los plenos que se celebren en el Ayuntamiento de Madrid se hable solo de Madrid, quiero preguntarle, ¿es que afecta a Madrid y a los madrileños lo que acontece en España?, ¿afecta esta ruptura a los madrileños?, ¿afecta a Madrid y a los madrileños que se quebrante la igualdad de los españoles? ¿Sí o no, señora Maroto? Era lo que tenía que haber dicho aquí usted en su intervención. ¿Afecta a Madrid y a los madrileños que Cataluña sea reconocida como nación distinta a la española?, ¿afecta a Madrid y a los madrileños la condonación de 15.000 millones de euros a Cataluña?, ¿afecta a Madrid y a los madrileños que lo recaudado por Cataluña se quede en Cataluña? ¿Sí o no, señora Maroto? Si es muy fácil la respuesta.

Lo que está pasando no es que nos afecte a los madrileños, es que nos afecta y abochorna a todos los españoles y no nos abochorna por ser del Partido Popular, que es la simpleza a la que usted recurre siempre, no porque sea simple su argumento, sino por lo tosco y ridículo que es. ¿Es conocedora de los posicionamientos de prácticamente toda la sociedad civil en contra de los acuerdos y la ley de amnistía?, ¿es conocedora de que todas las asociaciones de jueces, el Tribunal Supremo, miembros del Consejo General del Poder Judicial, los fiscales, los inspectores de Hacienda, los inspectores de Trabajo, en el MIR, los periodistas, empresarios, la gran mayoría de comunidades autónomas y los ayuntamientos están en contra?

Siento decirle, señora Maroto, que este acuerdo pasará a la historia como la humillación y la capitulación llevada a cabo por Sánchez de la nación española ante un prófugo de la justicia que es Puigdemont: se va a hacer una amnistía sin que los amnistiados den nada a cambio y se mantengan en su afán soberanista. Se accede a poner un mediador internacional entre Cataluña y España, dando así categoría a un supuesto conflicto internacional que no existe. ¿Es para estar abochornados como madrileños y como españoles? Diga sí o no, señora Maroto, es lo que le estamos preguntando.

El otro argumento que utiliza siempre es justificar lo injustificable. El 23-J dice usted: Los españoles dijeron no a un gobierno del PP; pero que, por cierto, ganó las elecciones. Y ha venido hoy usted aquí y ha dicho: Es que dijeron sí a un gobierno del Partido Socialista con Bildu, con Esquerra y con Junts. ¡Mentira, no se planteó en ningún momento! Dice: Es que dijeron sí a un gobierno que amnistiara a quienes condenaban y fueron condenados en el Tribunal Supremo. ¡Mentira, no ocurrió nunca, habéis engañado a vuestros votantes!

El otro argumento estúpido que hoy hemos visto aquí es equiparar la foto de Aznar y Puyol, que jamás negociaron la renuncia de la Constitución ni la separación de poderes ni la igualdad de todos los españoles, fue un acuerdo de gobernabilidad, ni más ni menos.

(Aplausos).

Cuando no tienen argumentos, señora Maroto, mienten. Dijo usted que iba a desmontar las mentiras del Partido Popular a sabiendas de que ni ha mentido ni cambiado de posición ni opinión. Pero yo sí voy a hablar de mentiras y de quién miente porque todos en el Gobierno, en su Gobierno, en el que usted tuvo la mala suerte de estar, han mentido. La ministra de Justicia dijo que el señor Puigdemont debería presentarse ante la acción de la justicia o el juez Grande-Marlaska que la amnistía no está reconocida en nuestro ordenamiento jurídico.

Pero lo peor es lo del presidente del Gobierno que dijo: Una amnistía es inconstitucional, es ilegal, no tiene cabida en nuestro ordenamiento constitucional; mientras yo sea presidente no ocurrirá jamás. Esa es la palabra de Sánchez, al que usted admira; es evidente que quien miente, señora Maroto, es el *sanchismo*.

Y el colmo de los colmos es escuchar hace poco a la ministra portavoz decir: Lo que diga el presidente del Gobierno será lo que ocurra porque ha demostrado que siempre cumple con su palabra. La palabra de cinco minutos porque a los cinco minutos cambia de opinión.

Mire, ¿no le remueve a usted la conciencia que dirigentes suyos se escandalicen, que Felipe González, que Guerra, que Rodríguez de la Borbolla, que Cándido Méndez, que Paco Vázquez, que el propio presidente de Castilla-La Mancha? Es tan vergonzoso su comportamiento que para no hablar de todo esto lo que hacen es desviar la atención con cosas y no van a lo importante.

Usted acusa al señor Almeida de ser el alcalde de los ultras cuando todo el mundo, todo el mundo sabe, todo el mundo sabe que ni ha instado ni provocado y que siempre ha llamado a la calma, siempre, y lo dice una y otra vez.

(Aplausos).

De verdad, señora Maroto, deje de confundir víctimas con verdugos. Cuando uno se enorgullece en política por defender la igualdad aplique ese principio, el de la igualdad ante la ley de todos los españoles, como dice nuestra Constitución, y escandalícese cuando el señor Sánchez, presidente en funciones, presenta una ley de amnistía en nombre de España.

El presidente: Guarden silencio, por favor.

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres:** Mire, señora Maroto, una democracia sin ley, sin legitimidad equivale al totalitarismo, donde no se respetan las sentencias judiciales, donde se interviene el sistema judicial, donde se amenaza eso es un régimen totalitario, eso es Venezuela, pero eso ya es España, eso ya es el *sanchismo*.

Usted tiene la desgracia de haber sido miembro de un gobierno con él, con un autócrata. Y, mire, por siete votos para mantenerse en el poder Pedro Sánchez, a espaldas de los votantes socialistas, a espaldas del sentir de España, a espaldas de los españoles, lo que está haciendo es pactar su sillón y el sillón de unos cuantos amigos suyos a costa de todos. ¿Durante cuánto tiempo? Ni siquiera él lo sabe, depende de Puigdemont. No nos acuse de no respetar

la democracia porque quienes no han respetado la democracia han sido ustedes.

En su conciencia, señora Maroto, quedarán sus palabras y su actuación porque, como dijo el socialista Rodríguez de la Borbolla: Ustedes —refiriéndose a ustedes mismos— no han cambiado de opinión, han cambiado de alma. ¡Qué duro que uno de los suyos les diga eso!

Usted ha perdido completamente la dignidad, es lo peor que le puede pasar a una persona y le ha pasado a usted y a todos los de su grupo, ya no van a poder mirar a sus hijos con libertad, no les van a poder mirar a la cara.

Mire, los acuerdos con los independentistas convierten en legales hechos delictivos, condenan a aquellos catalanes españoles, incluidos ustedes mismos, los socialistas, que defendieron la democracia cuando era atacada, convierten en represor al Tribunal Supremo, debilitan el estado de las autonomías, acaban con la igualdad de los españoles y lo peor y más patético es que legitiman el discurso independentista.

La amnistía no mejora la convivencia. Este grupo municipal dice no a la amnistía, no a ignorar a las víctimas del separatismo, no a borrar presuntos delitos de corrupción y terrorismo, no a mediadores internacionales, no a cesiones pagadas con 100.000 millones de euros de los trabajadores, no a Bildu, no a una democracia recortada, no a la mentira y no a la desigualdad entre españoles.

Señora Maroto, no nos pida que nos rindamos y nos resignemos, nuestros principios y nuestros valores no han cambiado ni van a cambiar. No nos vendemos, vamos a seguir luchando desde las instituciones, desde las Cortes Generales, por la vía legal y a través de la movilización vecinal.

El presidente: Muchas gracias, señor Izquierdo.

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres:** España tiene que aguantar y España no se rinde.

Muchas gracias.

(Aplausos).

El presidente: Muchas gracias, señor Izquierdo.

Tiene el turno de palabra el alcalde de Madrid por un tiempo de diez minutos.

El alcalde, **don José Luis Martínez-Almeida Navasqués:** Muchas gracias, señor presidente.

Hemos escuchado las intervenciones de Arnaldo Otegi y de Carles Puigdemont, de Oriol Junqueras, de Pedro Sánchez, de Rita Maestre y de Reyes Maroto.

Respecto a la intervención de Rita Maestre, o quizás debería decir, desde luego, de la madre Teresa de Calcuta por ese tono que ha utilizado conciliador, pacífico, de seriedad y de institucionalidad, está escandalizada por los gritos que se oyen en Ferraz, también hay gritos que yo desde luego no comparto, pero, le digo una cosa, yo nunca he gritado en mi vida «¡Arderéis como en el 36!» ni «¡Menos rosarios y más

bolas chinas!». Jamás he gritado «¡Arderéis como en el 36!» ni «¡Menos rosarios y más bolas chinas!».

(Aplausos).

Pero dice que está escandalizada por los episodios de violencia callejera, eso sí, no le importa amnistiar terroristas.

Ahora, le digo una cosa, señora Maestre, está usted escandalizada por la violencia, pero participó en el escrache a Rosa Díez en la Universidad Complutense, entonces no le importó a la madre Teresa de Calcuta.

(Aplausos).

Luego, cuando le hicieron un escrache a Cristina Cifuentes lo justificó diciendo que es que es la que manda a los policías a apalea a los manifestantes y, por tanto, lo estaba usted justificando.

El señor Rubiño dice: Es cierto, es cierto. Claro, porque el señor Rubiño, que se escandaliza porque se manifiesten ante la sede de Ferraz, se manifestó ante la sede del PP en 2013 y en 2017, pero entonces era jarabe democrático, jarabe democrático.

(Rumores.-Aplausos).

Ahora la señora Maestre/madre Teresa de Calcuta se escandaliza también por los disturbios que hay, pero, eso sí, cuando a una concejala de este Ayuntamiento, como a Marta Ribera, con una pistola llena de orina la apuntaron y dispararon en la manifestación del Orgullo calló, calló, calló porque entonces la violencia no debía ser lo mismo.

(Aplausos).

Ahora la madre Teresa de Calcuta, tan escandalizada que está, sin embargo, cuando su gobierno incendió el barrio de Lavapiés y lo convirtió en el barrio más *hot* de Madrid le pareció estupendo porque la culpa era de la Policía Municipal y ustedes como gobierno incendiaron el barrio de Lavapiés. Señora Maestre, no engaña usted absolutamente a nadie.

Pero ahora nos dice: Se ha constituido un gobierno progresista. Es cierto, Sabino Arana: La mujer es vana, es superficial, es egoísta, es inferior al hombre en cabeza y corazón. El vizcaíno no vale para servir, ha nacido para ser señor; el español no ha nacido más que para ser vasallo y siervo. Sus socios.

Xavier Arzalluz: Me pregunto si lo que molesta de ETA es el tiro o la finalidad. Los presos de ETA no son delincuentes porque no matan para enriquecerse ni para beneficiarse personalmente, sino por un ideal político. Sus socios.

(Rumores).

Espere, espere, espere.

Quim Torra, sobre los españoles...

(Rumores).

El presidente: Por favor, guarden silencio.

El alcalde, **don José Luis Martínez-Almeida Navasqués:** ... es decir, sobre usted y sobre usted: Son bestias con forma humana, carroñeros, víboras, hienas. Llega a decir: Un cráneo de Ávila —¡qué habrán

hecho los de Ávila!— nunca será igual que uno de la Plana de Vic. ¿Díganme ustedes cómo es el cráneo de la Plana de Vic? Pero es un gobierno progresista.

(Aplausos).

Y al mismo tiempo, Mire, Jordi Pujol: El hombre andaluz no es un hombre coherente, es un hombre anárquico, es un hombre destruido, generalmente un hombre poco hecho. Esto es el gobierno progresista que ha formado la izquierda ayer aquí.

(Rumores.-Aplausos).

Pero, bueno, voy a dedicar el grueso de mi intervención a la señora Maroto. Pero antes de empezar con usted, le recomiendo, porque la he visto muy nerviosa, que se tome sales de frutas que le van a venir muy bien. Tómese sales de frutas que le van a venir muy bien, señora Maroto.

(Aplausos).

Ojo, ojo, saca la portada de Aznar y Pujol. ¿Sabe lo que pactaron? Usted lo ha dicho, la cesión del 33 % de IRPF. Gracias a eso, usted, como es residente en Madrid, paga menos impuestos que en cualquier otro lugar de España porque la cesión se hizo a todas las comunidades autónomas.

(Aplausos).

Si usted residiera en Cataluña pagaría más impuestos que en cualquier otro lugar de España.

¿Sabe lo que acordó el señor Aznar? La supresión de la mili. ¿Le parece mal suprimir la mili? Por cierto, los indultos de los que ustedes hablan fueron a los insumisos a la mili que hubo que indultar porque se suprimió la mili, señora Maroto.

Pero nos dice también y reivindica su pacto. Nosotros reivindicamos ese pacto, entre otras circunstancias no menores porque se pactó en España y este se pacta en un hotel de Bruselas con un prófugo de la justicia.

(Aplausos).

Hay una sensible diferencia, señora Maroto, hay una sensible diferencia entre pactar en España con luz y taquígrafos y pactar en Bruselas sin saber lo que se pacta con un prófugo de la justicia, hay una sensible diferencia.

(Aplausos).

Y, por cierto, dado que usted dice que Bildu mejora la vida de los madrileños y de los españoles, ¿nos puede explicar qué han pactado con Bildu? ¿Nos va a explicar qué ha pactado con Bildu?

(El señor Martínez-Almeida Navasqués muestra un documento).

Por cierto, hablando de Bildu, ustedes dicen que el Partido Socialista tiene convicciones; el Partido Socialista es a las convicciones lo que Otegi al respeto a los derechos humanos y a la vida de los demás, exactamente lo mismo. Sus convicciones son las mismas que el respeto que Otegi tiene por los derechos humanos y por los demás.

(Aplausos).

Pero, explíquenos, dice: Mis palabras sé que les están doliendo. No, nos asombran, lo que hacen es asombrarnos, asombrarnos del pozo sin fondo de hipocresía, de falsedad, de falta de respeto y lealtad.

Mire, cuando ha dicho que llevan ciento cuarenta años defendiendo la democracia en España a mí me recuerda a ese lema que ustedes tenían que era: «Cien años de honradez», pero ni un día más, «Cien años de honradez», pero ni un día más. Pues lo mismo, ciento cuarenta años defendiendo la democracia, pero ni un día más van a defender la democracia en España con los pactos que ustedes han hecho.

(Observaciones de la señora Maroto Illera).

Insisto, insisto, las sales de frutas, señora Maroto, que la veo que está usted nerviosa.

(Aplausos).

(La señora Maroto muestra un envase).

Se queja abiertamente, se queja abiertamente de la violencia callejera. No habrá encontrado una sola palabra mía en la que no condene tajantemente, señora Maroto, a aquella minoría que ha provocado disturbios en las calles de Madrid, no encontrará una sola palabra mía ni de aliento ni de comprensión. Pero dice usted: Es que están acosando las casas del pueblo. ¿Sabe quién acosaba las casas del pueblo y mataba a concejales socialistas? ETA, Arnaldo Otegi. Ese sí que acosaba las casas del pueblo y ahora pactan con él.

(Aplausos).

¿Sabe quién les incendió las casas del pueblo en Cataluña? Puigdemont y Junqueras y ahora pactan con ellos.

(Aplausos).

¿Y sabe qué pasa, señora Maroto, sabe qué sucede?, Que si yo necesitara..., porque usted ha apelado a lo que yo hice para ser alcalde, mi pacto es público y llevo cuatro años y medio retándoles, retándoles —usted lleva menos de esos cuatro años y medio y le quedan menos que los tres años y medio de legislatura porque está deseando irse de este Pleno—, pero le estoy a usted retando y a todos los concejales a que encuentren un solo punto de los acuerdos que yo firmé con VOX que vaya contra la Constitución o contra nuestro ordenamiento jurídico y todavía en cuatro años y medio han sido incapaces, incapaces.

(Aplausos).

Pero, ¿sabe qué sucede? Que si yo dentro de tres años y medio para ser alcalde necesitara que me votaran aquellos que han provocado disturbios en Ferraz no querría sus votos, no los querría.

(Rumores).

Y le digo una cosa: ni los indultaría ni los amnistiaría, que es lo que ustedes han hecho.

Ustedes se quejan de los disturbios en la calle Ferraz, pero ustedes son los mismos que en el 2017 y en el 2019 en Cataluña.

(Aplausos.-Rumores).

El presidente: Guarden silencio, por favor.

El alcalde, **don José Luis Martínez-Almeida Navasqués:** Señora Maroto, señora Maroto, señora Maroto, que están amnistiando terroristas...

(Observaciones del señor Murgui Parra y de la señora Maroto Illera).

El presidente: Señor Murgui, por favor.

El alcalde, **don José Luis Martínez-Almeida Navasqués:** ... que la ley prevé la amnistía de terroristas. ¿Es que no se les cae la cara de vergüenza por amnistiar terroristas? ¿Es que tienen el cuajo de defender que la democracia y la gobernabilidad en España se fundamenta en amnistiar terroristas?

(Aplausos).

¿Es que el siguiente paso será amnistiar etarras si lo necesitan con Bildu? ¿Es que esa es la parte que no han confesado ustedes del pacto, que será amnistiar también a los etarras? ¿O qué es, entregarles Navarra? ¿Qué es, entregarles Pamplona a Bildu? ¿En qué consiste el pacto con Bildu, señora Maroto?

Y al mismo tiempo dicen que en su España caben todos, pero la premisa sobre la que construyen esa España es construir un muro, parece contradictorio, que es que en España quepamos todos, pero que la quieran hacer desde la construcción de un muro al más puro estilo *trumpiano*; por cierto, mire que ustedes se han quejado de Trump, pues, mire, ahora copian a Trump, ahora van a construir un muro para aislar a la mitad de los españoles que no estamos de acuerdo con ustedes.

(Aplausos).

Finalizo, señora Maroto, es que he visto que hay frutería en el rastrillo y voy a comprar un poco de fruta ahora.

El presidente: Señora Maestre.

El alcalde, **don José Luis Martínez-Almeida Navasqués:** Finalizo animando a todos los madrileños a que mañana a las 12:00 h de la mañana acudamos a la plaza de Cibeles para decirle a Pedro Sánchez que con nuestra democracia no se juega, que amnistiar terroristas, golpistas y corruptos no es el camino para construir una España mejor y que ni siquiera Pedro Sánchez ni Carles Puigdemont podrán con nosotros; eso sí, lo que ha quedado claro es que aquí Maestre, Maroto, Puigdemont, Junqueras y Otegi son exactamente lo mismo.

Muchas gracias.

(Aplausos).

El presidente: Muchas gracias, señor alcalde.

Vamos a pasar a votación en los términos que indique el señor secretario.

El secretario general: Muchas gracias, señor presidente.

Como adelantábamos antes del debate, hay dos bloques de enmiendas: dos presentadas por el Grupo Municipal Socialista registradas con los números 1025 y 1026. Es necesario hacer la pregunta: ¿Se admiten a trámite por el Grupo Municipal del Partido Popular en su condición de autor de la iniciativa?

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres**: No.

El presidente: Pasamos a votación.

El secretario general: No, queda otro bloque. Con permiso.

Queda un segundo bloque también de enmiendas, en este caso del Grupo Municipal VOX, una de adición, la 1027, y otra de modificación, la 1028. Se hace la misma pregunta: ¿Se admiten a trámite?

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres**: Sí.

El secretario general: Entonces, yo creo, señor presidente, que podríamos someter a votación el texto integrando la enmienda de adición y la enmienda de modificación tal y como consta.

El presidente: ¿Grupo Municipal VOX?

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres**: Pedimos la votación por separado de los dos puntos, no de forma conjunta, de las de VOX, las del Partido Socialista ya han quedado rechazadas, de las de VOX.

El presidente: Votamos por puntos.

El secretario general: No comprendo.

El presidente: Sí, las del Grupo Municipal VOX por separado.

El secretario general: ¿Quieren votar las del Grupo Municipal VOX? ¿Hace falta?

(Observaciones del señor Izquierdo Torres).

El presidente: Que se votan por separado las del Grupo Municipal VOX.

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres**: Todavía no se ha producido la votación.

Aceptamos que se presenten las enmiendas. Entonces, nuestro voto del punto tercero es negativo...

El secretario general: ¡Ah, ya! Es que, si se admiten, se admiten; y si no se admiten, no se admiten.

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres**: Se admite la primera y la segunda no.

El secretario general: ¡Ah, bueno!

Vamos a ver, entonces se admite, para que quede constancia, se admite la 1027, que es de adición, y se rechaza la 1028.

Pues, entonces, se sometería a votación el texto resultante...

La portavoz del Grupo Municipal Más Madrid, **doña Rita Maestre Fernández**: Hombre, no es eso lo que ha dicho el portavoz, el portavoz ha dicho que aceptaba las dos y cuando luego se ha liado y todo el mundo se ha dado cuenta del error ahora cambiamos el orden del día y se acepta una y se rechaza la otra. Que aquí, vamos, o sea, ancha es Castilla.

(Aplausos).

El presidente: Señora Maestre, no tiene usted el turno de palabra.

Tiene la palabra el señor secretario que lo está explicando.

(Rumores).

Guarden silencio, por favor.

El secretario general: Decía que una vez aclarado este extremo lo que se somete a votación es el texto inicial integrando la enmienda de adición 1027 en única votación.

El presidente: ¿Grupo Municipal VOX?

El portavoz del Grupo Municipal VOX, **don Francisco Javier Ortega Smith-Molina**: A favor.

El presidente: ¿Grupo Socialista?

La portavoz del Grupo Municipal Socialista de Madrid, **doña Reyes Maroto Illera**: En contra.

(Rumores).

El presidente: Guarden silencio, por favor, guarden silencio.

¿Grupo Más Madrid?

La portavoz del Grupo Municipal Más Madrid, **doña Rita Maestre Fernández**: En contra.

El presidente: ¿Grupo Popular?

El presidente del distrito de Carabanchel y portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, **don Carlos Izquierdo Torres**: A favor.

El presidente: Queda aprobada la proposición.

(Aplausos).

(Sometida a votación la precedente proposición, en la redacción resultante de integrar la enmienda con n.º de registro 2023/80001027, queda aprobada por 34 votos a favor de los concejales de los Grupos Municipales del Partido Popular (29) y VOX (5) y 22 votos en contra de los concejales de los Grupos Municipales Más Madrid (12) y Socialista de Madrid [10]).

* * * *

El presidente: Y una vez sustanciado todo el orden del día se levanta la sesión.

* * * *

(Finaliza la sesión a las diez horas y treinta minutos).